
 
  

 
 
 
 
 

   
  

 
 
 

 
 

   

   

   

   

    

 

  

 

  

 

 

 
  

 
 
 
 
 
 

    
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
19.06.2024 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

1. Sind Beschwerden der Nachbarn Zennerstraße 22 betreffend Lärmbelästigungen durch 

die Schule Spallartgasse 18 bekannt? 

2. Welche Informationen wurden mit den Nachbarn ausgetauscht? 

3. Stimmt es, dass von den Nachbarn die Volksanwaltschaft eingeschaltet worden ist? 

4. Stimmt es, dass von den Nachbarn ärztliche Atteste vorgelegt worden sind, die eine 

Beeinträchtigung der Gesundheit vermuten lassen? 

5. Welche Maßnahmen wurden seitens des Bezirks gesetzt, um diesen Beschwerden 

nachzugehen ? 

6. Wurde von den Nachbarn tatsächlich so wie in der Kronenzeitung vom 6.5.2024 

berichtet, die Errichtung einer Lärmschutzwand gefordert? 

Begründung  

Beschwerden von Nachbarn sollen in jedem Fall überprüft und ernst genommen werden. 

KO BR Armin Blind BR Harald Stark 
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